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Ortschaftsrat Markwerben  Weißenfels, 23.02.2016 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  15. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Markwerben  am 22.02.2016 
  
 
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 20:00 Uhr 
Ort:                Gemeindesaal, Winkel 1, Markwerben  Ende:       21:10 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschluss-

fähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 14.12.2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Information über den Hochwasserstand   

TOP 5 Anfragen und Mitteilungen   

 

Öffentlicher Teil 

 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und  
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Fabig eröffnet die Sitzung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 5 Mit-
glieder anwesend, somit ist Beschlussfähigkeit gegeben. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  
  
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 14.12.2015  
 
Die Niederschrift vom 14.12.2015 wird einstimmig bestätigt.  
 
 
3. Einwohnerfragestunde  
 
Es sind 12 Einwohner anwesend. 
 
Frau Thalheim von den Kulturbanausen teilt dem Ortschaftsrat mit, dass der Gemeinde-
saal das kulturelle Zentrum von Markwerben ist und einiges investiert werden müsste. 
Neue Gardinen und eine neue Küche wären angebracht. Wenn möglich sollen diese 
Investitionen nicht von den Heimatpflegemitteln bezahlt, sondern direkt im Haushaltspan 
für Markwerben mit eingeplant werden. 
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Herr Fabig antwortet, dass keine Investitionen für die Innenausstattung vorgesehen sind. 
Ein Gespräch mit Frau Rex ergab jedoch, dass an der Küche etwas gemacht werden 
soll.  
 
Herr Schiller fragt nach, wie es mit der Zufahrt zum Aussichtsturm aussieht. Weiterhin 
möchte er wissen, warum die große Pappel gefällt wurde. Die Beantwortung der Anfrage 
wird nochmals rausgesucht.  
 
Es wird angefragt, wie oft der Saal für private Veranstaltungen genutzt bzw. gebucht 
wird. Herr Fabig antwortet, dass es sehr unterschiedlich ist. Im letzten Jahr waren es nur 
2 private Veranstaltungen.      
 
 
4. Information über den Hochwasserstand  
 
Am 13.01.2016 fand eine Versammlung zum Thema Hochwasser und Vernässung in 
Uichteritz statt. Diese wurde von der Ortschaft Uichteritz organisiert. Herr Fabig wurde 
vom Vermessungsbüro Steinbacher darüber informiert, da Markwerben zu dieser  
Versammlung nicht eingeladen wurde. Er liest das Schreiben vom Vermessungsbüro 
vor. Es gibt noch keine greifbaren Ergebnisse. Mit der Planung der Konzepte wurde  
begonnen. Vor 2018/19 wird kein Dammbau erfolgen.  
 
Die Trassierung steht noch nicht fest. Somit kann mit den Betroffenen auch noch nicht 
gesprochen werden.  
 
Der Ortschaftsrat Markwerben diskutiert über die Problematik.   
  
 
5. Anfragen und Mitteilungen  
 
Herr Fabig spricht die Problematik FC Markwerben an. Der Ortschaftsrat will für die 
Sportstättennutzung eine Stellungnahme an die Verwaltung abgeben.  
Herr Hartmann erläutert die Sachlage. Der Verein meldet ab der Saison 2016/17 eine 
Männermannschaft und benötigt mehr Trainingszeiten. Aus diesem Grund beantragt der 
FC Markwerben ab dem 01.07.2016 die vollständige Nutzung für die Sportstätte in 
Markwerben. Der SCUM soll dann sein neues Vereinsheim in Uichteritz nutzen.  
Frau Girnus fragt an, ob die zwei Stunden Training in der Woche zu wenig sind. Weiter-
hin möchte sie wissen, ob das mit dem Vereinsraum geklappt hat. Herr Hartmann  
betont, dass die zwei Stunden Training in der Woche zu wenig sind. Der Vereinsraum 
wird derzeit eingerichtet.  
Herr Fabig liest die Stellungnahme vor. Diese wird vom Ortschaftsrat Markwerben ange-
nommen. Der Ortschaftsrat erwartet eine Antwort von der Stadt. 
 
Mitnetzstrom wird demnächst in Markwerben wieder Leitungen freischneiden. 
 
Am 04.04.2016 findet die Deichschau in Markwerben statt. 
 
Mit dem Brückenbau in Uichteritz wurde begonnen. 
 
Die Landtagswahl findet am 13.03.2016 statt.  
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Die Kulturbanausen veranstalten am 07.03.2016 um 18:30 Uhr auf dem Saal ihre Mit-
gliederversammlung. Alle Interessierten sind dazu recht herzlich eingeladen. 
 
Herr Jockel möchte wissen, wie es mit dem Gotthardtsberg weiter geht. Herr Fabig fügt 
hinzu, dass die Mittel auch 2016 wieder aus dem Haushaltsplan gestrichen wurden. 
Auch das Dach vom Gemeindesaal ist nicht im Haushalt 2016 eingeplant.  
 
Weiterhin möchte Herr Jockel wissen, wann der Friedhofsweg nun endlich hergerichtet 
wird. Herr Fabig kümmert sich nochmals darum.     
  
 
 
  
Fabig Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
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